

Le « Pont de l'Arc-en-ciel »

ont de l'Arc-en-Ciel"

Juste à côté du Paradis se trouve un endroit appelé "Pont de l'Arc-en-Ciel. Ce pont relie le Ciel et la Terre.

Quand un animal aimé meurt, c'est sur cette merveilleuse terre qu'il va.

Il y a des prés, des rivières, des bois, des collines où nos petits compagnons peuvent, tous ensemble, courir, se baigner, jouer. Dans cet endroit toujours ensoleillé, au climat doux,

il y a de la nourriture et de l'eau à volonté.

Tous les animaux qui étaient malades, blessés ou vieux, sont, à nouveau, en bonne santé et vigoureux, comme dans leurs jours les meilleurs.

Ils seraient parfaitement heureux

s'il n'y avait une seule chose qui leur manque : la personne qui les a aimés et qu'ils ont dû laisser derrière eux...

Donc, ils courent et jouent, ensemble, des journées entières.

Mais un certain jour, l'un d'entre eux cesse soudain de jouer.

Son nez remue.

Alors ses yeux brillent et fixent l'horizon. Tout son petit corps vibre.

Et il se met à galoper de plus en plus vite, s'éloignant du groupe : il vous a repérée!

Enfin, vous vous retrouvez, vous et votre merveilleux petit compagnon.

Vous le prenez dans vos bras et vous l'étreignez.

Ses bisous pleuvent sur votre visage.

Vous caressez cette belle tête tant aimée.

Vous revoyez les yeux pleins de confiance de celui qui avait dû vous quitter mais que vous n'avez jamais oublié.

Puis, ensemble, vous traversez le « Pont de l'Arc-en-Ciel »...

de LANN-ER-MARH

